

LES GENS QUI AIMENT LES CHATS

Anny Duperey

Les gens qui aiment les chats sont habiles à fuir les conflits et se défendent fort mal quand on les agresse.

Ils préfèrent se taire, quitte à paraître lâches.

Ils ont tendance au repli sur soi, à la dévotion.

Ils sont fidèles à des rêves d'enfant qu'ils n'osent dire à personne.

Ils n'ont pas du tout peur du silence. Ils ne s'arrangent pas trop mal avec le temps qui passe, leur songe intérieur estompe les repères, arrondit les angles des années.

Les gens qui aiment les chats adorent cette indépendance qu'ils ont, car cela garantit leur propre liberté.

Ils ne supportent pas les entraves ni pour eux-mêmes ni pour les autres. Ils ont cet orgueil de vouloir être choisis chaque jour par ceux qui les aiment et qui pourraient partir librement, sans porte fermée, sans laisse, sans marchandage.

Et rêvent bien sûr que l'amour aille de soi, sans effort, et qu'on ne les quitte jamais.

Ils ne veulent pas obtenir les choses par force et voudraient que tout soit donné.